QR - CODE RALLYE - Neckargemünd 01.07.2011 Presseschau

Der Abendbummel geht am 1. Juli neue Wege: "Schnitzeljagd" mit QR-Codes

Jagd nach dem Lösungswort mit neuster Technik auf dem Abendbummel

(pi/red). Der Abendbummel hat in Neckargemünd schon Tradition. An dem beliebten Konzept wird auch weiterhin festgehalten, diesmal jedoch gespickt mit moderner Technik. Denn beim bummel durch die Geschäfte kann man nun ganz bequem an einem Gewinnspiel teilnehmen. Mit Hilfe der OR-Codes ist das ganz einfach. Smartphone hervorholen und los

der Neckargemünder andbummel-Aktion am 1. wird nämlich die Lese-Software für die QR-Codes auf dem Handy in jedem teilnehmenden Geschäft lediglich einen Buchstaben anzei-

gen. Die, in der historischen Altstadt Neckargemünds über zehn Stationen verteilten Buchstaben ergeben zusammengetragen ein Lösungswort für eine Gewinnspielteilnahme, bei dem es attraktive Preise zu gewinnen gibt.

Lösungswort bis zum 6. Juli abgeben

Die ausliegenden Flyer für das Lösungswort können aus gefüllt bis zum 6. Juli im teilnehmenden Geschäft abgegeben werden. Die Verlosung findet eine Woche nach dem Abendbummel statt und die Gewinner werden schriftlich benachrichtigt.

Bis zum nächsten Abendbummel am 5. August mit dem Open-Air-Sommernachtsfest liegen die Gewinne im Geschäft bereit zur Abholung.

Und neben dem Einsatz neuster Technik lockt auch so manch Altbewährtes zum Abendbummel - denn es ist Flohmarkt und in den Geschäften und auf den Hinterhöfen findet sich so manches Schnäppchen. Zudem ist umfangreiches Programm in der gesamten Altstadt verteilt mit Musik, Kinderschminken,

Mohrenkopfwettessen mehr. Kunstbegeisterte kommen auch auf ihre Kosten, denn um 19 Uhr wird die Ausstellung "Günter Stachowsky zeigt Radierungen, Zeichnungen und Photographien" vom Bürgermeisterstellvertreter, Winfried Schimpf, im Museum im Alten Rathaus eröff-

WOCHEN-KURIER

Erste QR-Code-Rallye in Neckargemund

Am 1. Juli mit vielen Schnäppchen und Gewinnchance

Neckargentind. Qeick. Resposse—die schnelle Antwort—ist. Quadrate mittlerweite auf viden grab. Die in der häuseischen Abdes Zeit des Qil-Codes. Demo Wabensumdereich, und Anzeigen, wir zum Beispiel im Levolle 1994 dem Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kim glein musenstensten
mehr 1994 dem Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kim glein missenstensten
mehr 1994 dem Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kim glein missenstensparagen ein Lolegistik in der japanischen Anzeimehrhälten der Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kim glein missenstensparagen ein Lolegistik in der japanischen Anzeimehrhälten der Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kim glein missenstensparagen ein Lolegistik in der japanischen Anzeimehrhälten der Strechende für die Zeitungen und an weiner. Sie kunterentreicklung, vom einfachen
land underen mehr. Befracht bei missenspestalle mit Arthielle weiHacht zum Sonstphone mit de der Abendheumend-Aktistät weitout werden. Die ausliemit die Netzung dieser Techaus mit die Netzung dieser Techsik mit Hälfe eines Qille Beaden (im
on um Freitag, 1, Fah, wird die Lelatierset erhältlich) zuch im füginlen Umfeld eröglich – en zehen.
dem vollenhrenden Geschäft leben werden.

aus: WOCHEN-KURIER, 29.06.2011

QR-Codes: kleine Quadrate, viel dahinter

(pi). "Denso Wave Incorporated" entwickelte bereits 1994 den Strichcode für die Logistik in der japanischen Automobilbranche. Durch die Weiterentwicklung vom einfachen Handy zum Smartphone mit Kamera ist die Nutzung dieser Technik mit Hilfe eines QR-Readers (im Internet erhältlich) auch im

täglichen Umfeld möglich zu sehen sind diese kleinen schwarz-weißen Quadrate mittlerweile auf vielen Dingen, wie z.B. im Lebensmittelbereich, auf Anzeigen oder in Zeitungen. Sie können umfangreiche Informationen über Herstellerangaben geben oder auch zu Internetportalen mit Artikeln weiterleiten.

aus: Neckarbote, 30.06.2011

Schnäppchenjäger und QR-Code-Rallye

QR-Code-Rallye beim Abendbummel

(du). Es gab gleich mehrere gute Gründe diesmal den Freitagsabendbummel Neckargemünder Geschäftswelt zu besuchen und vor allem Schnäppchenjäger sollten auf ihre Kosten kommen: In der Stadtbücherei oder auf

dem Marktplatz beim Flohmarkt und in den Geschäften und Restaurants, die mit Aktionen und Live-Musik lockten. Smartphone-Besitzer konnten an einer sogenannten QR-Code-Rallye teilnehmen, allerdings musste man dazu vorher



Flohmarkt auf dem Marktplatz



Jens Hertel und Sabine Schweiger lesen den QR-Code ein Fotos: du

die erforderliche Software auf sein Gerät geladen haben. Dann war es eigentlich ganz einfach. Mit dem Smartphone konnte man die quadratischen QR-Codes einlesen. Auf der Einladung zur Abendbummel-Aktion ließ sich dann ein Code entschlüsseln. Die teilnehmenden

Geschäfte hatten ebenfalls QR-Codes ausliegen, die jeweils einen Buchstaben ergaben und zusammengesetzt ein Lösungswort. Unter anderem konnte man bei abgabe des richtigen Lösungswortes in den teilnehmenden Geschäften eine Weltmeister-Bahncard gewinnen.

aus: Neckarbote, 07.07.2011